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"Siamo figli di Dio..." (Rm 8,16). Ogni uomo ha ricevuto il germe dello Spirito di Dio Creatore. Ogni uomo è figlio di Dio.
Certo poi ogni uomo deve scoprire questa identità e realizzarla. Per fare ciò Cristo, il Figlio, ci ha aperto la strada e ci ha
donato i sacramenti come momento in cui "divenire figli nel Figlio". Ecco allora il battesimo, poi la Confermazione e
l'Eucaristia, ecc., ognuno per un momento della vita. Rimane comunque il punto di partenza che ogni uomo è stato
creato, voluto, amato, giustificato da Dio in Gesù Cristo. Non perdiamo questa carattersiticha fonamentale di ciscuno.
Guardiamo, amiamo, pensiamo ad ognuno secondo questo principio: "anche lui è mio fratello, anche se ora può essere
ad un momento della sua crescita diverso dal mio". Usiamo questa figliolanza in Dio per poter operare concordemente
nel mondo. Tu che pensi dei tuoi fratelli? 
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